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平成３０年６月香取市議会定例会一般質問通告  

平成３０年６月１３日（水）午前１０時～  

№１ 高木 寛議員  

１．１２年の実績を踏まえた市長の政治姿勢について 

（１）今後の市政運営の基本理念及び基本方針について 

（２）主な政策の具体的な対応について 

①県立佐原病院への対応は 

②佐原駅周辺地区複合公共施設の整備は 

③橘ふれあい公園の整備は 

④ごみ袋の値下げは 

２．教育長の教育行政への取り組みについて 

（１）これまでの取り組みと成果について 

（２）今後の対応は 

３．小見川地区城山公園の整備について 

（１）市における城山公園の現状認識及び合併以来の主な整備状況は 

（２）今後の主な整備予定は 

№２ 宇井正一議員  

１．東海第二原発の再稼働に関する問題について 

（１）東海第二原発の再稼働に対する市の見解について 

（２）「原子力災害時における県外広域避難に関する協定」に関する問題について 

２．再生土処分場の規制に関する問題について 

（１）千葉県再生土等の適正な埋立て等の確保に関する条例案に対する市の見解に  

ついて 

（２）すべての再生土処分場の規制に対する市の方針について 

３．府馬（古内）残土処分場の現状と課題について 

４．大角地区における市道の改修事業について 

（１）改修事業の現状と見通しについて 

（２）再生土処分場業者の財政負担に関して 

５．大角再生土処分場の現状について 

（１）同処分場における有害物質（フッ素）の撤去に対する指導と現状について 
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№３ 坂本洋子議員  

１．県立佐原病院の存続と充実を願って 

（１）県において平成３０年度に予算化された耐震改修基本計画の概要について  

２．放課後児童クラブの整備について 

（１）待機者増への対応策は 

３．「寡婦控除のみなし適用」の実施を 

（１）非婚のひとり親も、死別・離婚のひとり親と同じ経済的支援を 

４．「税務調査等」のための住民票の写しの交付手続きについて見解を伺う  

№４ 田代一男議員  

１．子育て支援について 

（１）発達障がいの早期発見について 

２．中小企業支援について 

（１）中小企業の設備投資を促す制度について 

３．学校教育について 

（１）新任者指導について 

№５ 眞本丈夫議員  

１．香取市中長期財政推計について 

（１）これまでの主要事業実績と今後の在り方について 

（２）合併特例債の活用実績と今後の計画は 

（３）公債費の推移から見る償還の在り方は 

２．「事業仕分け」の進め方について 

３．人口減少対策について 

（１）これからの主要事業・施策等の推進計画は 

４．黒部川・小堀川合流点の土砂堆積対策について 

（１）現状認識と市の対応状況は 

５．生涯スポーツの実態について 

（１）高齢者の生涯スポーツの実態について 

（２）コミュニティセンタートレーニングジムの利用状況と活用実績は 
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平成３０年６月１４日（木）午前１０時～ 

№６ 小野勝正議員  

１．「訪問・調査運動」で現場の声を市政に 

（１）子育て支援について 

①子育てと仕事の両立  

②経済的な負担について 

③親としての心配事  

（２）介護サービスについて 

①介護サービスを利用されている方  

②介護サービスを利用されていない方  

（３）中小企業支援について 

①市の支援策について 

②事業承継について 

（４）防災・減災について 

①公共施設の老朽化対策について 

②行政に力を入れてほしいこと 

№７ 高木典六議員  

１．橘ふれあい公園内体験学習施設の運営方法について 

（１）旧老人福祉センターと同じ使い方が出来るのか 

（２）多くの方に利用していただくために、無料送迎バスの導入を  

（３）最新の通信型カラオケ機器の導入を 

（４）利用料金の設定は 

２．閉校する山田地区５小学校の歴史的資料の調査・保存方法について 

（１）調査日程は 

（２）予算措置は 

（３）調査員の任命は 
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№８ 平野和伯議員  

１．合併１２年未整備の計画道路の取り組みについて 

（１）高萩から下小野に抜けるⅠ－６４号線について 

①進捗状況は 

②問題点は 

③安全処置について 

（２）沢開進から多古線に抜けるⅡ－５３号線について 

①一部未開通の計画は 

（３）地区要望の道路修繕・管理について 

①倉沢７０１５道路通行に支障になる枝の伐採について 

②岩部７０１９コンクリート舗装亀裂の対応について 

№９ 久保木宗一議員 

１． 根本川等の水害対策について 

（１）施設の能力と改善点は 

（２）水流の緩和等と水害対策は 

（３）補助金の中身は 

２．佐原駅周辺地区複合公共施設（旧清見屋跡地）について 

（１）施設の内容は 

（２）現状の場所での建て替え等  

（３）観光用及び公共施設の駐車場等  

３．小野川周辺の観光について 

（１）上川岸小公園等  

（２）景観形成地区等  

№10 河野節子議員  

１． 市長の選挙公約について 

（１）県立佐原病院の建て替えについての要望  

（２）産婦人科の誘致について 

２．機構改革での支所の在り方と住民サービスについて 

３．公務員の SNS の利用の仕方について 


